

Stay informed on **OCCUPATIONAL HEALTH AND SAFETY** in New Brunswick

Access essential safety information
anytime, anywhere!

Stay Informed on the Law: Scan the QR code to access the *Occupational Health and Safety (OHS) Act*, general regulations, and other key legislation, including *WHMIS*, *First Aid*, *Working Alone*, *Asbestos regulations*, and *more*—all in one place!

**Acts &
Regulations**



**Guide to OHS
Legislation**



NEED A PAPER COPY?

You can request a printed version of workplace safety legislation from your employer.

☎ 1 800 999-9775

Restez informés sur **LA SANTÉ ET LA SÉCURITÉ AU TRAVAIL** au Nouveau-Brunswick

Obtenez des renseignements essentiels sur la
sécurité n'importe quand et n'importe où!

Restez informés sur la loi : Balayez les codes QR pour accéder à la *Loi sur l'hygiène et la sécurité au travail*, au règlement général et à d'autres lois importantes, notamment les règlements sur le *SIMDUT*, les *premiers soins*, le *travail solitaire*, *l'amiante* et *plus encore*, et ce, au même endroit!

**Lois et
règlements**



**Guide sur
la législation
en matière
d'hygiène
et de sécurité
au travail**



VOUS AVEZ BESOIN D'UNE COPIE PAPIER ?

Vous pouvez demander une version imprimée de la législation sur l'hygiène au travail auprès de votre employeur.

✉ prevention@ws-ts.nb.ca

